
Hör Dir das Lied gut an.
Beantworte dann die Fragen.

Das Wetter braucht
ein Gleichgewicht

Im Song wird über das Wetter gesungen.
Was ist der Unterschied zwischen Klima
und Wetter? Verbinde die Punkte richtig.

Wetter

verändert sich jeden Tag

wird immer wärmer
Klima

verändert sich über
Jahrhunderte

ist Regen, Sonne, Wind

”Wenn es nur noch regnet, dann haben wir eine
Flut” - was hat das mit dem Klimawandel zu tun?
Kreuze alle richtigen Sätze an.

Das Wetter hat nichts mit dem
Klimawandel zu tun.

Der Klimawandel verändert auch das
Wetter: es gibt mehr Extremwetter.

Durch den Klimawandel wird es das
ganze Jahr über gleichmäßig 5°C wärmer.

Extremwetter bedeutet: sehr viel Hitze
(Dürre), Stürme oder Überschwemmungen


